

LÜDINGHAUSEN

Samstag, 18. November 2023

NR. 268 RLH03



Bürgerstiftung unterstützt Musikschulchor-Auftritt

LÜDINGHAUSEN. Die Bürgerstiftung Lüdinghausen setzt ihr Engagement mit einer Spende über 600 Euro für kulturelle Vielfalt fort, indem sie die Aufführung des weltbekannten Mozart-Requiems durch den Chor des Musikschulkreises Lüdinghausen unterstützt. Die Aufführung findet am Sonntag (19. November) um 18 Uhr in der St.-Felizitas-Kirche statt, heißt es in einer Pressemitteilung.

Vorstandsmitglied Klaus Badelt erklärte, er freue sich, dass eine solche Aufführung

mit anerkannten Solisten in Lüdinghausen möglich ist. Das Mozart-Requiem, ein Meisterwerk der klassischen Musik, verspreche eine beeindruckende und tief bewegende Darbietung.

Die Bürgerstiftung setzt sich kontinuierlich für eine breite Palette von Projekten ein, darunter kulturelle Initiativen, soziale Programme und sportliche Aktivitäten. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, das Leben in Lüdinghausen in seiner Vielfältigkeit zu unterstützen.